2023年11月5日 発行/日本共産党市議団地域版 自宅/市川市須和田2-12-3 fax 047-303-3025 携帯 090-6310-3294 メールアドレス shimizu@jcp-ichikawa.com ブログ・清水みな子を検索



日本共産党市川市議会議員 まきぞうメー

No.157

来年度の予算要望提出



配布を 注意喚 の様式化 な 自 1 広 ンに 転 よう 報 車 走 駐

スやタクシー 度を作り 乗 車 \mathcal{O}

皆さんの外出支援として、ドシニア(75歳以上)の

進めています。9月議会

補正予算では、

٦ ا

ゴ 続すること ルドシニア · 事

保加入者のこれ以 わないことの負担増を 児 童 虐待 を

けて小・ 所得にかかわらず、無けると、上の子の年齢 になるなど子育て支援を 認可保育所に第2子を預 無償化を行 今年 中学校の給 度 及は、 市に先 さらに、 心食費の

えています。要望の一部と回答を寄せた方は、増りも生活が厳しくなった 市民も少なくありませ 毎年行っている「市民ア い生活を強いられてしかし、物価高で ンケート」では、 前 年

る市 ない支援です 川市になくては な

地域ごとに市道路安全課に提出しています 月 「市」 \blacksquare たくさんの 算要望を手渡し 要望を

国府台遺跡調査を一般公開

増設すること

公園

の

策

 Δ

の

をは チー

市

営

|住宅を



10月28日、国府台野球場周辺の遺跡調査で見つかっ た、奈良・平安時代の「下総国府」の遺構の一般見学会 が開かれ、関心のある市民が集まりました。市の担当者 から説明を受けました。11月中旬から本格調査に取り 掛かるということです。市議団は「遺跡調査の報告を市 民にしっかりと行うこと、見学会の実施」を要望してい たので、やっと実現したとの思いです。

国府台地域は、奈良・平安時代に下総国の中心地・国 府が置かれていたことが、遺跡からもはっきりしてきま した。古代ロマンあふれるお話です。以前には、近くの 遺跡から、「丸木舟」も発掘されています。しかし、そ の「丸木舟」は、県の施設にあり、公開されていません。

私は議会で、「丸木舟」 を市川市内で展示し、 小中学生に見学をさせ てほしいと要望しまし た。写真右は、今回の 発掘で掘り出された 「土器」です。



新4区市民連合が発足



10月8日、 船橋市内で、衆 議院小選挙区新 千葉4区市民連 合が発足し、キッ クオフ集会が開 かれました。新 4区は、市川市

北西部と船橋市西部となります。

はじめに、山口二郎法政大学教授が「市民の力で政 治を変える」と題して記念講演。たたかう勇気と元気 をもらいました。

申し合わせ(規約)を確認し、役員を確認しました。





これまで の6区は、 新4区に



護岸補修

真間川

真間

川

付

近

今年 概 愛と進 度 \mathcal{O} 葛南土木事務所 道 捗 路や河川事業 状況につい

す20 るの 所 ている 環道路から曽谷橋 **直路改築** り)の橋梁修繕・国道4号ー市 県道国分下貝塚 容は次の通りです ケ所を調 工事が終了。 川 県道市川 聞 前 き取り は、 \mathcal{O} 横 (用地買収が 1 〜 2 ケ 松戸 查 断 步 市 道 線 Ш (県内で までの 補修を 橋の 線 1 ま 橋 残 1

り を 行

月13日、

浅

(野ふみ子県

浦安の

みせ市議と

玉 補

街頭なんです

で宣 多 ださい」と呼び ありました。 生活相談の方も 当日飛び込みで う数あり、 当日は、 相談 第2回 けました。 んでも相談く 生きづらさの の相談予約も れ 駅10 ました。 南月 口24 生活のこと 伝 健康のこ 会 活 はんで 点只 が開 動 また、 市

◎11月14日(火) 担当 米山和希弁護士 ◎12月12日(火) 担当 広松大輝弁護士 午後2時から5時まで 相談時間はひとり30分。 予約は清水又は控室まで



子 Ċ スは 給 可 ま が 張 食 \mathcal{O} ガ 能 ラ 室 す 見 0 様 調

園に け 愛誠会が運 ています。 支援の相談も予約 お 在園児だけで は ル んがあり、 親子で 年 ま ф 入れる温 なく、 た、 の 利 保 用 C 育 も

岡県に 学園 典に J 支援センター 「セ 月27日、 . 隣接し で視 と同じ ある社会福 ている児童発のある。 保 ている児 まし 育園 建 物 「セ 内に を レ 静 市 あ

レン保育園を視

《主な活動報告 10月》 市川市平和委員会が結成



準備会を重ねて、市川市平 和委員会が結成されました。 結成総会に、ジャーナリスト の伊藤千尋さんが「戦争を回 避する道を探ろう」と題して

記念講演を行いました。世界を見てきた伊藤さんの話 は、平和を守るヒントとなるものでした。

☆10月12日 学生向け食料支援の食材サポート

和洋女子大近くの公園で、地域の皆さんから食材な ど提供していただき、食材支援を行いました。これま で20回以上行ってきましたが、1年以上の活動休止 を経て再開。開場時間前から学生が並び、60人以上 が訪れました。 「ありがとう」「助かります」と、食 材をもっていきました。次回は、12月14日に開くこ とを予定しています。食材提供や募金を訴えています。

☆10月19日 新婦人まるごとフェスタ



新婦人市川支部が主 催して、体験コーナー や班の小組での展示物 を所狭しと展示し、参 加者に見てもらいまし た。ステージ上でも、

オープニングのフラダンスをはじめ、朗読やファッショ ンショーなどで、大いに盛り上がりました。

☆10月20日 救援会「オレの記念日」上映会

布川事件の桜井昌司さんを追いかけた映画の上映会 がありました。8月に亡くなった桜井さんですが、 国のえん罪関係者に元気を与えました。